

おゆみ野地区スポーツ振興会

新型コロナ感染症対策の一環として執っていた行動制限が緩和された令和4年でしたが、千葉市内の多くのスポーツ振興会でも満足な活動が出来なかつとの報告を受けております。私どもおゆみ野地区においても多くの参加者による密集のリスクが伴う室内競技や市民体育祭などを中止にせざるを得ない状況でした。そのような中でも比較的リスクの低いと思われるソフトボール大会、グランドゴルフ大会、ボッチャ大会などを実施することが出来ました。また、新たにモルックの体験会を開催しました。まだまだ新型コロナとの戦いは続くと思われますが感染拡大のリスク軽減に取り組みながら、年齢、性別、身体的障害の有無に拘わらず誰でもが参加し楽しめる行事を企画運営して参りたいと考えています。地域の皆様には今後とも、スポーツ振興会の活動にご理解とご協力をお願いする次第であります。

令和5年3月 おゆみ野地区スポーツ振興会 会長 川口清二郎

定期総会

5月1日（日）令和4年度おゆみ野地区スポーツ振興会定期総会を鎌取コミュニティーセンター多目的ホールで開催いたしました。

総会では、昨年度の事業・会計報告、今年度の役員・事業・予算案のすべてが承認されました。また、入会は任意となっておりますので、当会の活動主旨を各自治会代議員の皆様にご説明し、ご理解をいただいたうえで、入会いただくようお願いいたしました。

当会は皆様からいただいた貴重な会費によって事業を運営しております。その活動が地域にとって一層有意義なものとなるように、今年度の重点目標を、「子どもから高齢者まで幅広い年代での健康づくりと障がいを持つ方々との交流」とすることを報告いたしました。

今年度より新事業としてボッチャ同様、様々な年代が老若男女問わず楽しむことができる「モルック」取り入れ、活動していくことも報告させていただきました。

*当会への加入は任意となっています。各自治会・個人会員の皆様におかれましては、令和5年度定期総会資料をご覧いただき、当会事業及び会計報告、令和5年度の各案をご検討の上、ご加入いただくようお願いいたします。

スポーツ教室

高齢者の皆様を中心に参加していただいている健康体操は、新型コロナウイルス感染者数の状況を確認しながらの開催となりました。当初は月2回程度の開催を予定しておりましたが、感染状況が落ち着かず、月1回程度、感染予防対策を実施しながら、10回開催いたしました。参加者の皆様からは、月2回程度の開催要望もございますが、次年度もコロナウイルス感染症の動向などを注視しながら、参加者の皆様の安全を考慮し、開催回数等を検討したいと考えております。



グラウンドゴルフ大会

10月23日（日）、泉谷小学校にて開催いたしました。当日は天気にも恵まれグラウンドゴルフ日和となりましたが、参加者数の大幅な減少が見られました。参加申込者が減少した原因は分かりませんが、次年度は他の競技との合同大会などの対策を取り、開催しようと考えております。グラウンドゴルフは激しい動きもなく気軽に楽しむことができるスポーツです。グラウンドゴルフクラブなどの用具もスポーツ振興会で用意いたします。皆様の積極的な参加をお待ちいたします。

自治会親睦ソフトボール大会

11月20日（日）、泉谷小学校・有吉中学校グラウンドにて、中止となった市民体育祭の代替え事業として開催いたしました。

当日は気温が低く、曇りの天気で肌寒く感じる中での開催でしたが、大きな怪我なく無事終了することができました。今大会は順位を決める大会としてではなく、各自治会チーム間の親睦を深めるための運営を行っています。9名を集めての参加が負担になっているのかもしれません、是非ご近所様をお誘いの上ご参加ください。たくさんの賞品も用意しています。

ボッチャ大会・モルック体験会

12月11日（日）、有吉小学校アリーナにてボッチャ大会開催し、大会終了後、グラウンドに場所を移しモルック体験会を開催いたしました。

当初6月12日（日）にモルック大会を予定していましたが、雨天中止となってしまい、ボッチャ大会後に体験会として開催いたしました。

ボッチャはパラリンピックなどで紹介され競技として徐々に普及されてきています。モルックも参加者の中にはご存知の方もいて、少しの時間でしたが楽しんでいただきました。

両競技共に、老若男女、平等にプレーすることができます。スポーツ振興会としても、この両競技を積極的に広めていきたいと思っております。



スポーツ推進委員 活動

スポーツ推進員は、千葉市が主催する研修会や、地域で行われる行事に参加及び協力しています。

1月6日（日）、3年ぶりに開催された「緑区ふるさとまつり」（昭和の森）に、スポーツレクリエーション部のストラックアウト担当として参加いたしました。新型コロナウイルス感染症対策のため3密対策を行った上でのイベントで、参加者の皆様には多少の不便さはあったのかもしれません、久しぶりの大規模なお祭りで活気があふれていました。

1月19日（土）、おゆみ野南小学校で保護者会主催による「おゆみ野南フェスティバル」にボッチャ及びモルックの審判役員として参加いたしました。マスク越しではありますが、子供たちの久しぶりの笑顔や歓声に、少しづつではありますがコロナ下前の日常に戻りつつあることを感じることができたひと時でした。

今年度も千葉市が主催する大会や研修会がほぼ中止となる中で、12月17日（土）、蘇我小学校体育館で行われたゴムバレーボール研修会や、2月5日（日）、椎名小学校体育館で行われた緑区スポーツ推進委員ボッチャ研修会に参加いたしました。

各行事、主催する方々は様々な準備をして、我々参加者を迎えていただいております。スポーツ振興会としても、参加できる行事には積極的に取り組み、協力してみたいと思っております。

私どもスポーツ振興会が、お手伝いできるような行事を考えている主催の方はお声掛けください。

スポーツ振興会とは？

*地域住民のスポーツやレクリエーションなどの活動を支援し、健康の増進や親睦をはかることを目的とした会です。通称「スポ振」と呼ばれています。

*スポーツ振興会の活動は、千葉市が全面的にバックアップしています。

*おゆみ野地区スポーツ振興会は、平成5年に設立されました。

*おゆみ野地区連協や関係団体の協力を得て、活動を行っています。

*個人会員には、おゆみ野地区内の居住者・事業者等の勤務者や、総会において承認された方が加入されています。

*会費 年間200円／世帯（令和5年度は100円）で、会員として加入していただいています。

役員・活動報告？

*当会の総会資料や各大会結果は、ホームページに掲載しております。ご覧ください。

個人会員を募集しています。年間100円／世帯（令和5年度）の会費が必要となります。会費は、各行事の運営費用の一部として運用させていただきます。

入会については、ホームページからご連絡下さい。スポーツ振興会の活動にご理解をいただける方は、よろしくお願ひ致します。

<http://www.oyumino-shatai.com/>